



# 元気いっぱい月輪っ子



## みんな頑張っています



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

各学年教室の後ろの掲示板を見ると、教科学習成果の作品や1学期のめあて等を記入したカードが掲示されています。4月6日(火)に令和3年度がスタートして、新型コロナウイルス感染症拡大防止策を徹底しながら、ここまで、順調に教育活動を進めてくることができたんだと改めて感じているところです。これも、子どもたち、教職員の頑張りのみならず、保護者の皆様のご理解とご協力、子どもたちの健康管理に気をつけてくださったおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。これからも、子どもたちの笑顔あふれる月輪小学校を目指して、皆で努力してまいりますので、応援をよろしくお願いいたします。

## ゴールデンウィーク中も対策の徹底をお願いします。

明日から、5月5日(水)までの5日間は、土日祝日が重なりお休みとなります。コロナ禍前であれば、旅行や各地のテーマパーク・遊園地へのお出かけの計画等でわくわくウキウキというところだったと思います。しかし、4都府県に3度目の緊急事態宣言が出されたり(4月25日～5月11日まで)日本国内はもとより福島県でも毎日のように新規感染者の報告があったりするのが現状です。繰り返しのお願いとなりますが、以下の点に留意してゴールデンウィーク中も感染を防止し、健康な生活が送れるようにご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

①マスクの常時着用 ②手洗いの徹底(手指の適切な消毒) ③換気の徹底(三密を避ける)

☆感染拡大地域、緊急事態宣言発出地域との不要不急の往来を避ける。

※4月20日に学校より発出した「新型コロナウイルス感染症対策のお願い」も、もう一度熟読し適切な対応をお願いいたします。

※ゴールデンウィーク中は学校は無人となります。新型コロナウイルス感染症に関する連絡、相談がある場合には、各担任まで躊躇せずにご連絡ください。そこから、管理職への連絡が入り、適切に対応させていただきます。感染拡大防止のためにご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 落ち着いた学校生活を送っています



左の写真は、4月26日(月)1週間の始まりの朝、児童全員登校後すぐの下駄箱の様子です。小さくてわかりにくいかもしれませんが、どの靴も乱れることなく、きれいに揃えて入れられています。これは、月輪小の子どもたちが規律ある落ち着いた生活を送っている証拠です。今後も、凡事徹底を図り、心身ともに健やかな成長ができるようにしてまいります。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。